



Suite mit Malereien im ehemaligen Festsaal; Sitzecke in der Belle-Epoque-Suite; Blick aus einem der geräumigen Badezimmer auf den Rhein

# SINNESWANDERN

Ein historisch interessantes Gebäude mit geschmackvollem Interieur, einer Sterneküche und einer Toplage am Rhein: Das Romantik Hotel Gasthof Hirschen in Eglisau ist ein Wohlfühl-Ort für alle Sinne

Das ist offensichtlich: In diesen Mauern stecken Leidenschaft und Liebe. Das gilt für die Fassadenmalerei ebenso wie für das prächtige Interieur und die Gourmetküche im Restaurant La Passion. Seit der Sanierung vor knapp zehn Jahren trägt das etwa 500 Jahre alte Haus, das eigentlich aus zwei Häusern besteht, die Handschrift des Inhabers Werner Dubno. Mit viel Know-how und einer Passion für Antiquitäten hat er hier die Vision «einer möglichst viele Sinne ansprechenden Stätte» verwirklicht. Dazu wurden fast ausschliesslich alte Baumaterialien und antike Möbel wie Schränke, Kommoden oder Gobelinstühle aus der näheren Umgebung verwendet. Auch die Handwerker haben Meisterarbeit geleistet, denn Malereien freizulegen, Kassettendecken oder Täfer einzupassen, das jahrzehntelang im Dorfmuseum lagerte, erforderte einiges an Geschick. Eine Augenweide sind die farbigen Badzimmerfliesen, die zwar aus Marokko stammen, aber perfekt ins antike Hirschen-Ambiente am Rhein passen.

«Eigentlich müsste man eine Woche hier verbringen, um in jedem Zimmer einmal wohnen zu können», lautet der Kommentar eines Besuchers. Das wäre schön, dann hätte man auch Gelegenheit, Christian Kuchlers Gourmetmenüs zu kosten. Aber man kann ja mal mit einem Wochenendaufenthalt beginnen. Ein bisschen länger jedenfalls, als es J. W. Goethe im Oktober 1797 in seinem Tagebuch notierte: «Um zwölf Uhr waren wir in Eglisau, wo wir im Gasthof zum Hirsch einkehrten, am vorbeifliessenden Rhein, und um halb zwei weiterfahren.»



**HIRSCHEN**  
Romantik Hotel Gasthof Hirschen,  
8193 Eglisau,  
7 Zimmer/Suiten.  
Restaurant geöffnet Di-Sa.  
[www.hirschen-eglisau.ch](http://www.hirschen-eglisau.ch)